

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT atas segala keridhaan-NYA dalam memberi petunjuk dan kemudahan, sehingga tesis dengan judul "**Pengaruh Model Pembelajaran Terhadap Kemampuan Berpikir Kritis, Kecakapan Sosial, dan Hasil Belajar Pengetahuan Lingkungan Mahasiswa di Sekolah Tinggi Keguruan dan Ilmu Pendidikan Yayasan Universitas Labuhanbatu**" dapat diselesaikan.

Penyelesaian tesis ini merupakan salah satu persyaratan akademik dalam menyelesaikan Program Magister pada Program Studi Pendidikan Biologi Universitas Negeri Medan. Penyelesaian tesis ini tidak terlepas dari bimbingan dan arahan pemikiran dari pembimbing yang terhormat Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si. selaku dosen pembimbing I dan Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. selaku dosen pembimbing II. Terima kasih atas segala saran, nasehat, bimbingan, motivasi, dan kemudahan yang selalu Ibu/Bapak berikan.

Pada kesempatan ini pula, penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada yang terhormat Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.Si, Bapak Dr. Syahmi Edi, M.Si, dan Bapak Dr. Mufti Sudiby, M.Si, selaku narasumber, yang telah memberikan masukan dan saran untuk kesempurnaan tesis ini. Kepada Bapak Prof. Dr. rer. nat. Binari Manurung, M.Si, dan Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si, selaku validator ahli instrumen kemampuan berpikir kritis, angket kecakapan sosial, dan hasil belajar mahasiswa, yang telah banyak memberi masukan dan saran untuk kesempurnaan instrumen penelitian.

Pada kesempatan ini juga, penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada yang terhormat Bapak Prof. Dr. Abdul Muin Sibuea, M.Pd selaku Direktur Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan yang telah memberikan izin pada penulis untuk melaksanakan penelitian.

Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya penulis sampaikan kepada seluruh dosen, staf administrasi, teman-teman seangkatan 2013 khususnya kelas B2 Eksekutif dan seluruh keluarga besar Program Studi Pendidikan Biologi Pascasarjana Universitas Negeri Medan, yang telah memberikan ilmu dan bimbingan selama penulis menuntut ilmu di Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Amarullah, S.E, M.BA, selaku Pimpinan Yayasan Universitas Labuhanbatu, Ibu Sakinah Ubudiyah Siregar, M.Pd, selaku ketua STKIP Yayasan Universitas Labuhanbatu, Bapak Arman Harahap, S.Pd, M.Si, selaku ketua Program Studi Pendidikan Biologi yang telah memberi izin dan memfasilitasi peneliti untuk melakukan penelitian pada mahasiswa

Program Studi Pendidikan Biologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Yayasan Universitas Labuhanbatu dan ucapan terima kasih yang tak terhingga kepada seluruh dosen beserta staf Program Studi Pendidikan Biologi STKIP Labuhanbatu.

Ucapan teristimewa untuk Ayahanda Ishak Saragih dan Ibunda Nadia Hasibuan, do'a, dorongan, semangat, dan pengorbanan baik moril maupun materil Ayah dan Bunda menuntun Ananda dalam menyelesaikan studi ini. Terkhusus untuk kakak tersayang Maria Ulfa, S.HI, Yuslina br. Saragih, S.Pd, adik tercinta Ilham Syahputra Saragih, Prada Iswiliyansyah Saragih, dan Siti Marhamah Saragih yang telah memberikan do'a, semangat, dan pengorbanan baik moril maupun materil kepada penulis selama mengikuti pendidikan sampai selesai.

Penulis juga mengucapkan terimakasih untuk teman kos sekamar seperjuangan Tiya Musanna, S.Pd, Putri Andriani, S.Pd, Ija Nurjannah, Fatimah, Rahma, yang selalu memotivasi penulis saat lelah dan juga terimakasih buat anak kos RQ lainnya. Tak lupa penulis ucapkan terima kasih juga untuk yang teristimewa sahabat tersayang Wenny Pitalitna, S.Pd, M.Pd, Winda Sarifah Sihotang, S.Pd, Putri Sabila Alhaq, S.pd, Muhammad Adlan Lubis, Spd, Alfian Tanjung, S.pd yang tiada henti memberikan motivasi dan doa yang tulus serta sahabat-sahabat lainnya yang tidak bisa disebutkan satu per satu.

Semoga Allah SWT selalu melimpahkan rahmat, karunia dan berkahnya kepada segenap pihak yang telah membantu penulis dalam penyelesaian tesis ini. Menyadari akan keterbatasan pengetahuan yang penulis miliki, maka saran dan kritik yang bersifat konstruktif dan inovatif dari berbagai pihak sangat penulis harapkan demi kesempurnaan tesis ini. Semoga tesis ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan. Amin.

Medan, September 2015

Penulis,

Siti Zahara Saragih

NIM : 8136174027